
平成30年度 第２回クラブ代表者・支部役員会議議事録 平成30年10月21日(日)　10:00～12:00　前橋市　群馬県生涯学習センター ４階第3研修室
出席役員　　支部長 JA1SVP  　JH1NDM JE1SYN JF1EKQ JH1CZK JH1HIC JH1QVW JH1SDG JN1JVK JR1IGA 7N4SGU                                               　   　            

　　　　　　　　赤城山計画ﾚﾋﾟｰﾀ    関東ｴﾝﾀｰﾃｲﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ  群馬ｴｺﾛｼﾞｰ無線ｸﾗﾌﾞ       

＜年間事業計画・実施結果＞ハムの集いまでは今年度の結果・予定を記載　以降は日時･場所は今年度の予定､内容は昨年度の結果概要を記載 　　
３０．５．１２(土)・１３(日) ◎予算　　　－
２０１８群馬県支部ＡＲＤＦ大会　　　審判長（7M3RMD)
        ３０．５．１２　１４５MHz帯部門　 太田市金山地域交流センター 参加者数２２名（昨年33名）　
        ３０．５．１３　ＦＯＸ－Ｏ競技部門　　 太田市金山地域交流センター 参加者数４１名（昨年28名）
３０．５．１３(日)　　１３：３０～１５：３０ ◎予算＜催物費＞ 246,000
ニューカマーセミナー打合せ　　関係役員 支出    予算残
会場　前橋市富士見公民館 会議室 会場費 370       245,630      
議題　ニューカマーセミナーの内容について 計 370       245,630      
３０．５．１９（土 20:00-24:00）～２０日（日 06:00-12:00）
第４６回オール群馬コンテスト ◎予算＜コンテスト費＞ 48,000        
コンテスト委員会　委員長JA1SVP うちチェックログ：５

 JI1KAV JH1QVW 7K2MGX JE1ICU 7M4VHS 支出    予算残      計 　県内 　県外
 JG1WKM JH1CZK　JR1IGA トロフィー、楯 12,609   35,391        参加局 393 89 304
　JARLNEWS原稿依頼済：春号掲載（JA1SVP) 賞状・参加証送付代 12,010   23,381         Ｅメール受付 341 73 268
　集計ソフト（JO1JMJ） 参加証転送料 3,730     19,651        昨年３７２（３０９）＜県内：９４（７９） 県外：２７８（２３０）＞※( )内ﾒｰﾙ受付数

　集計（ＪＩ１ＫＡＶ　ｺﾝﾃｽﾄ委員） 楯送付代 1,020     18,631               うちﾁｪｯｸﾛｸﾞ：4

　支部大会発表用資料（JA1SVP） 宛名印字ﾀｯｸｼｰﾙ代 1,146     17,485        ※ＪＡＲＬＮＥＷＳ　　結果(入賞者) 秋号掲載

　賞状、参加証作成（ＪＩ１ＫＡＶ） 参加証用紙 972       16,513        　　

　トロフィー・楯（メダル）注文（ＪＩ１ＫＡＶ） 賞状用紙 6,220     10,293        
　※電信、電話、電信電話、マルチ　各１位　・・・楯 賞状、参加証インク 9,305     988            コンテストアワード受付数：１８　　(昨年４　担当ＪＨ１ＱＶＷ）
　　　 計 47,012   988            
   前橋トロフィー　０２７－２５１－３５７５　ＦＡＸ　３５８９

３０．６．１０(日)　　１０：００～１２：００ ◎予算＜会議費＞ 13,000        出席クラブ

第１回クラブ代表者・支部役員会議 支出      予算残 議題 　　　　 伊勢崎 前橋 赤城南面 太田 桐生 鳴神 館林 新田 前橋高校 

会場 前橋市桂萱公民館　２F講義室 会場費 1,010     11,990        １　クラブ現況 ｽﾊﾞﾙ群馬 群馬KISS 北関東SSB 群馬県CW 

飲物代 773       11,217        ２　ＪＡＲＬ情報等 赤城山計画ﾚﾋﾟｰﾀ  関東ｴﾝﾀｰﾃｲﾒﾝｽﾞ 群馬ARDF  

　　会場予約（７K2MGX） - 11,217        ３　30年度事業・収支予算について GUNMA AMATEUR RADIO SOCIETY　群馬ｴｺﾛｼﾞｰ 

　　会議案内（JA1SVP）　資料作成（JA1SVP） 計 1,783     11,217        ４　30年度支部大会について すずめ無線ｸﾗﾌﾞ

　　議事録（ＪA1SVP） ５　その他

３０．６．１７(日)　１３：３０～１７：００ ◎予算＜催物費＞ 245,630      
ニューカマーセミナー 支出     予算残 JARLNEWS 春号掲載　CQ誌6月号

会場 　前橋市桂萱公民館２F講義室・造形工作室会場費 2,120     243,510      
主な内容 昼食・飲物代 1,050     242,460      
・免許の取得方法 資料代 277       242,183      第１四半期支出（４月～６月）
・アマチュア無線の周波数､電波形式等について 計 3,447     242,183      予算 支出 予算残
・交信の基礎知識 会議費 13,000   1,783         11,217      
・アマチュア無線の楽しみ方　　その他 参加者　６名 コンテスト費 48,000   47,012       988          
講師　ＪＨ１ＮＤＭ、ＪＨ１ＨＩＣほか 昨年　延１６名（実１３名） 催物費 246,000  3,817         242,183     

通信費ほか 25,000   5,688         19,312      
合計 332,000  58,300       273,700     

３０．７．８（日）　　前夜祭 ７．７（土）
支部大会・支部役員会議　　宝台樹スキー場｢カフェテリア ペガサス」(みなかみ町藤原3839-1) 本年：１３１名参加（受付数）
集合・準備開始８：００　出展者準備９：００～　受付開始１０：００　終了１５：００　　１５：１５～　支部役員会議 昨年：２６５名参加（受付数）　
前夜祭　７．７(土)　１８：００～ 前夜祭：１１名参加
会場予約（JH1EPK）　　　　　来賓迎え（なし) ＪＮ春号掲載、ＪＮ夏号掲載（場所）、ＣＱ誌７月号掲載

実行委員長（JH1EPK）　実行委員（JE1SYN,JＲ１ＩＧＡ） JN原稿２月20日、

出展(店)歓迎。　 ◎予算＜催物費＞ 242,183        出展(店)者

受付（JF1EKQ,JH1SDG,JN1JVK,JO1EOW,JQ1IJXほか) 支出    予算残   前橋､安中、富岡、新田､群馬県CW､群馬KISS､関東ｴﾝﾀｰﾃｲﾒﾝｽﾞ、群馬ｴｺﾛｼﾞｰ、GDXA

支部だより作成（ＪA1SVP） 会場使用料 20,000 222,183         　　　　　ＪＥ１ＷＴＧ、ＪＭ１ＬＪＳ、ＪＪ１ＢＧＥ、ＪＦ１ＡＦＭ、ＪＧ１ＲＶＩ、７Ｌ３ＷＮＭ、高荷様

ＡＧＣ賞状配布（ｺﾝﾃｽﾄ委員） 参加記念品代 23,124 199,059         　　　　　 

ｺﾝﾃｽﾄ受付（7K2MGX、7K4ADK、7N4SGU） 文具等 0 199,059       

抽選会（ＪＥ１ＳＹＮ、JO1EOW、7K4ADK、7N4SGUほか） 資料､用紙、インク 554 198,505      　　　    　　　　 　

賞品購入　　　　　 198,505      　　　　　　　　　　　　　

　ＰＲ資料　　　　　藤倉（ＪK１WHN笹澤） 賞 品 代 0 198,505      
　　　　　　　　　　　ヤナイ（JA1UJP石田） 　　〃 19,818 178,687      
　　　　　　　　　　　トヨムラ（ＪＪ１ＪＣＷ藤野） 　　〃 10,000 168,687      
　　　　　　　　　　　間々田（ＪＪ１ＪＣＷ藤野） 　　〃 20,000 148,687      ※トランシーバ購入
コーヒーサービス(JH1EPK、JR1IGA) 0 148,687      　　　　　２０Ｋ円程度
ｱｲﾎﾞｰﾙ10ｱﾜｰﾄﾞ（JH1QVW、JH1CZK) 昼食・飲物代 35,000 113,687      
会場係（全員） JARL宛QSL送料 1,410 112,277      
昼食（JH1EPK　ＪＧ１ＭＤＤ他） 計 129,906 112,277      
※支部役員、来賓、支部登録ｸﾗﾌﾞ（各３個） ○支部大会次第
クラブ・ジャンクコーナー（JE1SYN,JH1EPK､JA1UJP､JJ1JCWほか)  開始13：00 司会 JH1NDM

※屋外出展者：雨天の場合出展者側で対応 　１　開会の辞　ＪＦ１ＥＫＱ ６　平成３０年度事業計画・予算　　 JA1SVP
ＪＡＲＬｺｰﾅｰ（JH1NDM､JH1HIC､JI1KAV）入会３名、３年継続１名 　２　支部長挨拶　ＪA1SVP ７　ｵｰﾙ群馬ｺﾝﾃｽﾄ表彰 　7K2MGX･ｺﾝﾃｽﾄ委員
先着150名に記念品 　３　来賓挨拶 　　ｵｰﾙ群馬ｺﾝﾃｽﾄｱﾜｰﾄﾞ授与
電波適正利用推進員グッズ（JK1WHN,7N4SGU）　 　　  関東本部長、監査長 ８　閉会の辞　ＪＦ１ＥＫＱ

　　　埼玉支部長ほか 　　　　　　支部大会終了後「お楽しみ抽選会」
モールス認定試験 なし(昨年延3名受験) 　４　支部幹事紹介 　自己紹介
写真撮影（JH1QVW、JR1IGA、JJ1JCW） 　５　平成２９年度事業報告・決算報告 ＪＡ１ＳＶＰ
３０．８．（２４）２５～２６　(２４日は準備) 第１・２四半期支出（４月～９月）
ハムフェア２０１８　「東京ﾋﾞｯｸﾞｻｲﾄ」  JK1WHN JH1HIC JF1EKQ JE1SYN JO1EOW JI1KAV 7K4ADK 7N4SGU JA1SVP 予算 支出 予算残
特別記念局 ８Ｊ１ＨＡＭ担当 入場者数昨年　８／２４　　２７,０００人　８／２５　１２,０００人　計　３９,０００人 会議費 13,000   1,783         11,217      
事前運用 群馬支部担当7月19～24日(QSO数1037) 　　　　（昨年　９／２　　２６,０００人　９／３　１３,０００人　計　３９,０００人） コンテスト費 48,000   47,012       988          
３０．９．1(土) 催物費 246,000  133,723     112,277     
群馬県総合防災訓練　　 藤岡市 通信費ほか 25,000   20,414       4,586        
　　　 ◎予算＜非常通信費＞ 1,000         合計 332,000  202,932     129,068     
３０．１０．２１（日）　　１０：００～１２：００ 前年度繰越金　　　51,789 予算残総計 180,857     
第２回クラブ代表者・支部役員会議 議題 出席クラブ       
会場 前橋市 群馬県生涯学習ｾﾝﾀｰ　４F第3研修室◎予算残＜会議費＞ 11,217         １　クラブ現況 　　　伊勢崎 渋川 前橋 赤城南面 館林　新田  　　

会場予約（JA1SVP） 支出 予算残  ２　ＪＡＲＬ情報等  　　 群馬県庁 ｽﾊﾞﾙ群馬 群馬KISS 群馬県CW   

会場費 -           11,217         ３　ハムの集いについて 　　　赤城山計画ﾚﾋﾟｰﾀ 関東ｴﾝﾀｰﾃｲﾒﾝｽﾞ 群馬ｴｺﾛｼﾞｰ 

会議案内（ＪA1SVP） 飲物代 -           11,217         ４　技術講習会について
資料作成（ＪA1SVP） 会議通知 -           11,217         ５　その他
議事録（JA1SVP） 計 -           11,217        

出席クラブ  伊勢崎AMC 渋川AMC 前橋AMC 赤城南面AMC 館林AMC 新田AMC 群馬県庁 ｽﾊﾞﾙAMC群馬 群馬KISSｸﾗﾌﾞ 群馬県CWｸﾗﾌﾞ     

　　 　　　　   関東地方本部監査長　JI1KAV                  



３０．１２．２(日）
群馬ハムの集い・支部役員会議 ◎予算残＜催物費＞ 112,277      昨年
ヤマダグリーンドーム前橋　１階会議室 参加者(受付数)　７８名
集合・準備開始８：３０　出展者準備９：３０～　受付開始１０：００　終了１５：３０　役員会議１５：４５～ 前夜祭 １７名
１３:００　講演「JARLの現状と最近の取り組み」 支出 予算残
　　　　　　　　講師　ＪＡＲＬ 髙尾義則会長 会場使用料 -           112,277      
先着200名に記念品 昼食・飲物代 -           112,277      展示・出店等(昨年)
会場予約（JK1WHN,JA1SVP） コーヒー代 -           112,277      富岡、安中、ｽﾊﾞﾙ群馬、群馬県庁、前橋､新田

賞品購入             藤倉（ＪＫ１ＷＨＮ笹澤） 賞品代　 -           112,277      群馬県ＣＷ､群馬ＫＩＳＳ、関東エンターテイメンズ　　

　　　　　　　　　　　ヤナイ（ＪＡ１ＵＪＰ石田） 　　〃 20,000   92,277        ※トランシーバ購入 個人出店
　　　　　　　　　　　トヨムラ（ＪＪ１ＪＣＷ藤野） 　　〃 20,000   72,277        　　　　　２０Ｋ円程度 ＪＪ１ＦＩＢ、ＪＨ１ＦＷＢ、JH1GZE、JF1WVN

　　　　　　　　　　　間々田（ＪＪ１ＪＣＷ藤野） 　　〃 10,000   62,277        高荷様、JH1EPK、JE1SYN、JA1WLG

ｸﾗﾌﾞ展示、ｼﾞｬﾝｸ品ﾌﾘｰﾏｰｹｯﾄ　出展(出店)歓迎 参加記念品代 -           62,277        
JARLｺｰﾅｰ  ＪＡＲＬ入会受付 JARL宛QSL送料 -           62,277        
JARL転送QSL受付  ｱﾏﾁｭｱ無線何でも相談 -           62,277        
モールス技能認定試験　　⇒無 -           62,277        JN秋号(原稿8月20日締切) 
抽選会（JK1WHN,JE1SYN,JN1JVK,7N4SGUほか) 計 50,000   62,277        
受付（JF1EKQ,JH1SDG,JN1JVK,7K4ADK,7N4SGUほか) 第１・２・３四半期支出（４月～１２月）
ｺｰﾋｰｻｰﾋﾞｽ（桐生ﾊﾑｸﾗﾌﾞ） 　　　　　　　　　　 予算 支出 予算残
会場係（全員） アイボール10アワード　昨年　4名 会議費 13,000   1,783         11,217      
電波適正利用推進員グッズ（JK1WHN、7N4SGU）　 コンテスト費 48,000   47,012       988          
昼食　注文(7K2MGX)　当日担当(JG1MDD他) 催物費 246,000  133,723     112,277     
　　※支部役員、出店登録クラブ（各３個） 写真撮影（JJ1JCW、JH1QVW、JR1IGA）　　　　　　　　　　　　　 通信費ほか 25,000   20,414       4,586        
３０．１２．１６(日） 　１０：００～１２：００ ◎予算残<会議費> 11,217   会場費 -                 11,217        合計 332,000  202,932     129,068     
支部役員会議    議題　平成３１年度事業について 飲物代 -                 11,217        　　　     　 前年度繰越金 51,789      
会場　前橋市桂萱公民館 計 -                 11,217        予算残総計 180,857     
３１．２．２４（日）　１３：３０～１６：００
技術講習会
会場　　前橋市桂萱公民館 造形工作室 本年参加者　１９名　　 ◎予算残＜催物費＞ 62,277    
５０MHZスクエアローアンテナの製作 昨年 　２０名 会場費 -               62,277    
担当(JH1NDM　JH1EPK) 部品代等 -               62,277    
会場予約　7K2MGX ＪＮ原稿１１月２０日 計 -               62,277    
　昨年　JT65ｲﾝﾀｰﾌｪｰｽの作成・運用 (監査指導委員補助 8750)
３１．３．１７（日）　１０：0０～１２：００ 議題 第１・２・３・４四半期支出（２９.４月～３０.３月）
支部役員・監査指導委員会議 ◎予算残＜会議費＞ 11,217        １ ＪＡＲＬ情報等について 予算 支出 予算残
会場　前橋市桂萱公民館　２F講義室 支出 予算残 ２ 監査指導について 会議費 13,000   1,783         11,217      

会場費 -           11,217        ３ ２９年度事業・収支報告 コンテスト費 48,000   47,012       988          
飲物代 -           11,217        ４ ３０年度事業・予算案 催物費 246,000  133,723     112,277     

　 その他 -           11,217        ５ その他 通信費ほか 25,000   20,414       4,586        
計 -           11,217        合計 332,000  202,932     129,068     

-           　　　　　　　　 前年度繰越金 51,789 翌年度繰越金 180,857     
アワード　JH1QVW　　　広報(写真)　JH1QVW､JR1IGA、JJ1JCW　　技術講習会　　JH1NDM,JH1EPK,JA1SVP　ｺﾝﾃｽﾄ　JE1ICU､JG1WKM､JH1CZK,JH1QVW､JI1KAV,7K2MGX,7M4VHS,JR1IGA,JA1SVP

支部ホームページ　JA1SVP　　　　ARDF　7M3RMD ＣＷ認定試験　７K2MGX、JA1AAA、JR1RGQ 会議議事録　JA1SVP          会計　JA1SVP,7K2MGX

　　　　　　　　　　会　議　次　第 　　　　　 平成３０年度事業計画
　　　　　　　　　　
１　あいさつ
・JA1SVP
　秋の何かと忙しい時期での出席に感謝。主に下半期の事業について協議を
お願いしたい。

　 ・JI1KAV
　関東地方本部監査長を務めているが、任期は今の理事と同じでもう


　 少しやって引退したいと思っている。
　第２四半期の報告ではOTHレーダーの電波が7MHZ帯等に妨害を与
えている。また外国語の漁船の電波がでている。アマチュアの違反局
については８０条報告をしているが役所もなかなか動かずジレンマがある。

２　クラブ現況　　下記に記載
　

３　ＪＡＲＬ情報等　JA1SVP
(1)第41回理事会(7/21･22)
・新参与にJA1HGY間下氏が選任された。
・各種委員会が設置された｡新規は東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ記念局実行委員会(仮称)
・社員総会での要望･意見等について委員会等で検討する。
　(QSOﾊﾟｰﾃｨｰの期間延長､ﾌｨｰﾙﾄﾞﾃﾞｰｺﾝﾃｽﾄ開始時間の変更など)
・立候補がなかった高知県支部長にJH5QHO､宮崎県支部長にJA6FLN

　 が委嘱された。
(2)ﾊﾑﾌｪｱ2019第1回実行委員会(10/12)
・ﾊﾑﾌｪｱ2018来場者は8/25:27000人8/26:12000人計39000人(昨年と同じ)
・来年は8/31･9/1にﾋﾞｯｸﾞｻｲﾄ南3･4で実施される。南棟は現在建築中で
詳細は不明、現在より窮屈になりそうとのこと。
・自作品ｺﾝﾃｽﾄのﾃｰﾏは50MHz関連機器(送受信機､ｱﾝﾃﾅ,ｱｸｾｻﾘｰ等)
参加賞を新設するので多数応募してもらいたいとのこと。

４　平成30年度ﾊﾑの集いについて　JA1SVP
・12/2(日)にﾔﾏﾀﾞｸﾞﾘｰﾝﾄﾞｰﾑ前橋1階会議室で開催する。
・13:00から髙尾ＪＡＲＬ会長の講演を予定している。 平成３０年度収支予算 単位 円 群馬県支部会員数
・3つの会議室のﾊﾟｰﾃｨｼｮﾝを除いた部屋だがやや狭いことと机の数が限ら 科　目 30年度予算額 前年度予算額 (人)

れることから出展(店)数の状況でﾃｰﾌﾞﾙは1団体１個になる可能性もある。 JARL支部費 332,000 326,000 2018.9.7 2018.3.7
・屋外は使えないので屋内のみの使用になる。 収入計 332,000 326,000 社団 28 27

・先着200名に記念品を用意。 会議費 13,000 13,000 正員 1,086 1,081
・桐生ﾊﾑｸﾗﾌﾞにはｺｰﾋｰｻｰﾋﾞｽを行っていただける予定。 催物費 246,000 240,000 准員 116 116
・JARL入会ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ実施中なのでこの機会を利用していただきたい。 渉外費 2,000 2,000 家族 24 24

通信費 9,000 9,000 計 1,254 1,248
　 ５　平成30年度技術講習会について　　JA1SVP・JH1NDM 交通費 10,000 10,000

・31/2/24(日)に技術講習会を実施する。 消耗品費 1,000 1,000
・内容はダミーロードの製作とアンテナ測定に関する知識等の講義を行う。 事務印刷費 1,000 1,000
・ﾀﾞﾐｰﾛｰﾄﾞの自作は抵抗を並列に接続したものが多いが、ﾁｯﾌﾟ型終端抵抗 ｺﾝﾃｽﾄ費 48,000 48,000
を使うことにより430MHzまでSWR1.1以内という特性のよいものになった。 非常通信費 1,000 1,000
・部品数が少なく製作時間は短く済むので関連する事項について講義を行う。 雑　費 1,000 1,000

支出計 332,000 326,000
　前年度繰越金　　　　 　５１,７８９



６　監査指導の状況について　JH1NDM

･11名の監査指導委員で活動している。第2四半期の報告の一部を紹介する。
・監査長からもあったが最近OTHレーダーによる7MHzのｱﾏﾁｭｱ無線の交信に妨害を与え
ているという､今まであまりなかった報告がある。
・144･430MHZでいろいろな業務運用をしている局がいる。
･430MHZ帯では7～9月にCW･ﾃﾞｰﾀの帯域(430-431.4)で使用区分を守らない局が18件、
衛星通信の周波数(435-438)では42件のFMでの運用が、全電波形式の周波数(438-439)
では21件の呼出符号の不送出があった。(山田委員の報告)
･144MHzでﾁｬﾝﾈﾙを占有しﾁｬﾝﾈﾙﾁｪｯｸをすると｢使っています」が返ってくる周波数がある。

・関東地方本部の報告では免許になっていない10MHzで運用している局が報告されている。
・操作の誤りで無変調で送信し続けた例があった。
・144MHzのCW帯に微弱電波が出ているものが受信されていたが測定器でも測れない
微弱なもので無線機からでなく何らかの機器からのものらしいが原因がわからず様子
見ということになった。
・人間関係で妨害したりする例があるので人間関係も大切である。

<< クラブ現況 >>

○渋川アマチュア無線クラブ ○群馬KISSクラブﾞ
・当ｸﾗﾌﾞは、渋川ｱﾏﾁｭ無線非常通信協議会に加入しており、日赤ｱﾏﾁｭｱ無線奉仕団と協力し ・7/8支部大会に出店した｡ﾊﾑの集いにも出店する予定｡JARL主催ｺﾝﾃｽﾄに参加してい
次のような訓練に参加した。9/1県防災訓練(藤岡市)、9/23日赤災害救護訓練(県消防学校) る｡今年は専門ｸﾗﾌﾞで30位、全体で95位目指している。
・今後10/27原町赤十字病院災害救護訓練、11/11渋川市総合防災訓練(北橘総合ｸﾞﾗﾝﾄﾞ) ・11/4に玉村町のｹｱｺﾑ(株)の工場祭にﾓｰﾙｽ体験ｺｰﾅｰを出店する。入場料300円だが
参加予定 出かけてください。
○前橋アマチュア無線クラブ ○群馬県CWクラブﾞ
・講習会運営が主たる事業。5月と9月に4ｱﾏ講習会を行った。来年1/27に3ｱﾏ講習会、 ・支部大会･ﾊﾑの集い参加｡ 5/27荒船山からVUHF100局くらいQSO、9/15･16赤城小沼
5月に4ｱﾏ講習会を予定している。 湖畔・長七郎山頂でﾐﾆｷｬﾝﾌﾟ･運用今後、11/17･18忘年会、12/2ﾊﾑの集い参加､1/3新
○赤城南面アマチュア無線クラブ 年ｱｲﾎﾞｰﾙ7MHZ運用、3/9総会予定
今週末に懇親会を行い今後の運営等について話し合う予定。 ○赤城山計画レピータ管理団体
○館林アマチュア無線クラブ ・10/8にﾒﾝﾃﾅﾝｽにする予定で行ったが曇っていて見えなかったので中止した。
・9/30実施予定の市総合防災訓練に向け7月から打合せ会議等を5回行ったが台風24号 11月に予定しているので一緒に行ける方は連絡願いたい。
接近のため中止になってしまった。当日は次回の打合せを兼ねて懇親会を行った。 ○関東エンターテイメンズクラブ
・その他の行事は、6/16懇親会、7/1普通救命講習会参加、7/8支部大会参加、8/19 ・7/8支部大会に出店ﾊﾞﾝﾄﾞﾌﾟﾗﾝを配付した。ﾊﾑの集いも出店予定。
日航整備工場見学、8/25･26ﾊﾑﾌｪｱ見学を行った。毎週土曜日午前6:30から51.16MHzで ・前橋ｸﾗﾌﾞ同様講習会中心に活動している。4ｱﾏ講習会を11/4･11に館林市で行う。
ﾛｰﾙｺｰﾙを実施している。 講習会の際にはﾙｰﾙを守った運用をするよう話している。
○新田アマチュア無線クラブﾞ ○群馬エコロジー無線クラブ
・ｵｰﾙ群馬ｺﾝﾃｽﾄ参加(2,3名)、支部大会・ﾊﾑの集いへのﾌﾞｰｽ出店(3,4名)など。 ・7/8支部大会出店4名が参加した。ﾌｨｰﾙﾄﾞﾃﾞｰ･全市全郡ｺﾝﾃｽﾄに参加した。ｸﾗﾌﾞ対抗
・ﾊﾑの集い出店予定。年末に総会を兼ねた忘年会を予定。 にも参加している。
○伊勢崎アマチュア無線クラブﾞ ・12/2ﾊﾑの集いに出店しﾃﾞﾓを行いたい。1月には毎年恒例の多々良沼でのﾌｨｰﾙﾄﾞﾐｰ
低迷状態にある。個人的(JA1WET)にはGPSの受信ﾕﾆｯﾄを購入し活用等している。また、 ﾃｨﾝｸﾞを行う予定。
ﾄﾗﾝｼﾞｽﾀ技術頒布のSDR実験ｷｯﾄを購入した。機会があれば結果を報告したい。
○群馬県庁アマチュア無線クラブ (ﾒｰﾙによる報告)
・9/1に県総合防災訓練が藤岡市で行われ､参加者､一般来場者､来賓等約3735人が参加 ○太田アマチュア無線クラブ(JJ1JCW)
した。訓練では初めて緊急速報ﾒｰﾙを使い情報伝達を行った。ｱﾏﾁｭｱ無線関係では応急 ・10月に新規入会者があり現在19名。
用無線局開設訓練を日赤ｱﾏﾁｭｱ無線奉仕団を中心に行った。 ・ｵｰﾙ群馬ｺﾝﾃｽﾄのｸﾗﾌﾞ対抗は好成績を収めたが今後もｺﾝﾃｽﾄを盛り上げるため
・ｸﾗﾌﾞ行事では11月にﾌｫｯｸｽﾊﾝﾃｨﾝｸﾞを行い終了後総会を兼ねて懇親会を行う予定。 参加する。
ﾊﾑの集いは出店予定。県支部の技術講習会に参加予定。JARL主催ｺﾝﾃｽﾄに参加して ・ｸﾗﾌﾞﾊｳｽにｴｱｺﾝを取り付けﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀも設置し快適な環境で月例会を行っている
おり職域ｸﾗﾌﾞで上位を目指している。 (毎回8～10名参加)。
○スバルアマチュア無線クラブ群馬ﾞ ・9月に青春18ｷｯﾌﾟで沼津へ行き大型水門のﾚｸﾁｬｰを受けたほか海鮮を堪能。
・会長が7L1KFI菊池からJP1LZE安本に代わった。 ・11月に高萩さくら宇宙公園・ﾆｯｶｳｲｽｷｰ工場見学予定。12/2ハムの集い見学のほか
・JARL主催ｺﾝﾃｽﾄすべてのほかｵｰﾙ群馬ｺﾝﾃｽﾄ、ｵｰﾙ九州ｺﾝﾃｽﾄ等地方のｺﾝﾃｽﾄにも 忘新年会を予定。
参加している。 ○GUNMA AMATEUR RADIO SOCIETY(JA1AAA)

・JARL県支部主催の行事に参加。12/2ﾊﾑの集いにも参加予定。 ・ｸﾗﾌﾞ員13名。ｸﾗﾌﾞ員が興味を持つ各分野で活動している。

・会社主催のｲﾍﾞﾝﾄは諸般の事情により今年も中止。 ○前橋高校アマチュア無線クラブ(JA1AAA)

・活動主要ﾒﾝﾊﾞｰは10人で無線活動開始2年目で1ｱﾏの取得者が出た。ｺﾝﾃｽﾄの得点、 ・会長が卒業しその後の活動状況は不明。

ﾏﾙﾁを増やすためｷﾞｶﾞﾍﾙﾂの進出を模索してるほかQROも検討している。


